

María del Carmen Fernández era de Sevilleja de la Jara

El pueblo entero compungido por el atentado de ETA

N.V.

El pueblo de Sevilleja de la Jara se siente totalmente compungido por el atentado que ETA realizó el pasado viernes en la Casa Cuartel de la Guardia Civil de Zaragoza, y en el que perdió la vida María del Carmen Fernández Muñoz, natural de esta localidad.

En el mismo también murieron su marido José Pino Arriero, nacido en Santa Ana de Pusa y su hija Silvia de 7 años, al mismo tiempo que sus otros dos hijos, José María, de 13 años y Víctor, de 11 se encuentran en grave estado.

El entierro de esta familia se celebró en la tarde de ayer en Talavera de la Reina y al mismo han asistido muchos vecinos de Sevilleja de la Jara.

Tanto los padres de María del Carmen como muchos familiares vivían en esta localidad, que ha expresado su total repulsa por este tipo de actos sangrientos.

Según nos dijeron algunos habitantes de esta localidad los

padres de la víctima se encontraban muy contentos, un día antes ante el hecho de que iban a pasar las fiestas navideñas con su hija y su familia, por lo que la pena es mayor.

«Les pedimos a esta gente que comete estos asesinatos que dejen de hacerlo -nos comentan-. Todos estas muertes no tienen sentido y encima esta vez han matado a niños. Esto demuestra que los que cometen estos actos no tienen corazón. No se puede permitir lo que está ocurriendo. Alguien tiene que poner fin a esto, porque ahora no les importa matar a niños. Es vergonzoso. Todavía no nos podemos creer lo que ha ocurrido».

Por otro lado también no comentaban que esta familia era una gente maravillosa y muy buena y que los padres todavía no dan crédito a lo—que ha ocurrido, «no hay palabras para expresar lo que sentimos en estos momentos. Repulsa y pena, eso sobre todo. Desde aquí pedimos que se acabe pronto con estos asesinatos».

Clausura de la Semana Cultural

José Antonio Modorra

Corresponsal

Ayer sábado se clausuró la IX Semana Cultural organizada por la Asociación de Padres, la Asociación Alborado, el Ayuntamiento de Villarrubia de Santiago y la Cámara Agraria, con la colaboración del colegio y la Sociedad de Cazadores.

Esta Semana Cultural, que se ha organizado sin apenas tiempo material para prepararlo, ha consistido de seis días y los temas tratados han sido diversos.

El pasado día siete fue la apertura de la misma, en la que se hizo un homenaje a todas las personas que han colaborado dentro y fuera del escenario, en nuestro teatro. Actuó la agrupación folklórica «La Alegría» de Villatobas. Así como el coro de niñas y la Rondalla Vieja.

El día ocho se dedicó a los niños con un teatro infantil y la proyección de una película.

El pasado día nueve hubo una charla-coloquio sobre el tema de la planificación cultural.

Igualmente el diez se trató temas relacionados con nuestro pueblo, como «La MINA», ofrecido por el ingeniero de minas Forret S.A., y «Para escribir la historia de un pueblo, por Pedro Santos, dominico del convento de Ocaña.

Por otro lado el día once estuvo dedicado a la ecología y el medio ambiente, en la que se ofreció

una conferencia por un ingeniero de minas de ICONA y la proyección de la película «La selva esmeralda».

Ayer sábado fue su clausura con la actuación de la Banda de Música Local, el grupo folklórico «El Romeral», la rondalla Nuestra Señora del Castellar, y el grupo rociero Nuevas Marismas, acompañado de niñas del pueblo bailando sevillanas.

Recordar que toda la semana ha estado abierta al público una exposición de artesanía en el Ayuntamiento de esta localidad.

Aunque el nivel no ha sido lo alto que se podía esperar, quizás por el escaso tiempo que ha habido para prepararlo, la asistencia de público ha sido bastante aceptable y, en gran parte correcta.

Como dato negativo de esta Semana Cultural hay que destacar que en la charla-coloquio que se ofreció sobre planificación familiar, la organización mandó desahijar la sala a los menores de catorce años, quedando en ella personas con más de 60. Hay que decir que es en estos actos cuando deberíamos liberarnos un poco más.

Para terminar decir que ojalá esta semana sólo sea un «aperitivo» y se pueda realizar, si no otras semanas culturales más frecuentes, por lo menos unas jornadas culturales más técnicas y especializadas, para todos aquellos que quieran orientarse e informarse de temas de candente actualidad o de interés.

Según las asociaciones deportivas

Se necesita un Patronato Municipal Deportivo

José Reyes Colero

Es opinión generalizada entre los deportistas, que en nuestra villa urge la creación de un Patronato Municipal Deportivo. Para nuestros ediles siempre fue cuestión primordial, aunque la prioridad se llamaba pabellón cubierto.

Ya tenemos las instalaciones y la antigua idea, que en todo momento propagaron y promulgaron los hombres de Alianza Popular. Si bien no parece olvidada, al menos el proyecto está aparcado sin motivo alguno.

Con un Patronato Municipal Deportivo se podrían realizar asiduamente acontecimientos que, por ahora, no son tangibles.

La sincronización en cuanto a las ocupaciones de las diferentes pistas polideportivas y pabellón cubierto sería más ecuánime. El deporte-salud podría ser realidad, y los más perentorio, hacer viable la conservación de las instalaciones, que falta hace.

Parece increíble que en un corto período de tiempo, el deterioro sea tan galopante. No sabemos si es cuestión de la mala «construcción», de civismo, o responsabilidad de los usuarios. O tal vez el olvido por parte del Ayuntamiento.

Sea lo que fuere a nadie se le escapa que, de seguir así, pronto, lamentablemente, diremos, «aquí había una pista deportiva».

A buen seguro que en venideros plenos corporativos, alguno de nuestros representantes comunales, presente una moción con referencia al Patronato Municipal Deportivo, pues a decir de nuestro alcalde, «Torrijos lo necesita».

Pero, ¿cuándo se desarrollará y será realidad lo que a gritos piden las diversas asociaciones deportivas?

Por otro lado en días pasados informábamos sobre el incendio de un gimnasio de kárate, ubicado en la calle León. Afortunadamente en éste no hubo víctimas y el joven quemado se ha recuperado satisfactoriamente.

El próximo día 15 de este mes abrirá sus puertas el mencionado gimnasio, con una nueva orientación.

Actuarán el próximo viernes en Torrijos

Asociación Cultural Madre de la Misericordia

J.R.C

El próximo viernes actuará en la localidad toledana de Torrijos la Asociación Cultural Madre de la Misericordia. Esta agrupación la integran jóvenes de edades comprendidas entre los catorce y dieciséis años, que no consienten que no consienten que las canciones y los trajes típicos torrijeños permanezcan en el olvido.

Hace tres años el hermano Alfonso reunió a un grupo de adolescentes, Carmen empezó a ensayar, y hoy, más cuarenta jóvenes exponen el folklore por toda la provincia.

En breves fechas actuarán en la Residencia de Ancianos y en el Psiquiátrico de Toledo.

El acontecimiento tiene unas connotaciones especiales: recau-

dar fondos para la restauración de la Torre de la Colegiata de Torrijos.

Sin duda los torrijeños, que siempre son generosos y amantes de todo lo suyo, sabrán responder y encontrarán el camino hasta el cine Yoly, que como es costumbre cede desinteresadamente Pedro Díaz, para ver a este fenomenal grupo y a la vez hacer posible una ayuda necesaria.

Cada vez que se inaugura algún local

Torrijos se inunda de papeles

J.R.C.

Si ya de por sí la plantilla de los barrenderos municipales de Torrijos es exigua, así como su radio de acción, nos parece impropio que un día sí y el otro también, con motivo de alguna inauguración, se siembre nuestras calles de papeles.

No estamos en contra de la apertura de locales comerciales o de cualquier tipo que presté servicio al consumidor, pero sería oportuno que, desde donde tienen capacidad para ello, pidan responsabilidades, o al menos que las calles puedan ser limpiadas después de cierto tiempo.

Sabemos que el sábado es un día de mucho tráfico y, si a la vez, los factores climatológicos no son propicios, el tirar propaganda convierte a nuestra localidad en un «dorado».

En otro orden de cosas hemos de señalar que, con la lluvia caída en los últimos días, han aparecido socavones en numerosas calles de nuestra localidad.

Bueno sería que, cuando el tiempo sea más favorable, no se olviden las autoridades competentes, hacer algo tan usual por estos pagos, parchear.

Concurso de christmas

Por otro lado el Ayuntamiento de esta localidad torrijeña ha convocado un concurso literario y de christmas con el monográfico de la Navidad.

En el mismo podrán participar todos los alumnos de la localidad inscritos en los diferentes centros de EGB.

La extensión máxima de los trabajos será de dos folios y los christmas de cuartilla.

Los trabajos podrán presentarse hasta el día 22 de diciembre en los respectivos centros, y durante cuatro días quedarán expuestos en la Casa de la Cultura.

Por estas fechas en numerosos pueblos de nuestra localidad se convocan este tipo de concursos.

Casi todos ellos van dirigidos a los niños, escolares que, al mismo tiempo que se divierten, realizan una actividad extraescolar pero educativa.

Los escolares ponen su máximo empeño en ofrecer cada uno su trabajo particular para que sea el ganador y al mismo tiempo ver reflejada su obra en las exposiciones que, con tal motivo, se realizan en los centros docentes donde cursan estudios.

Padres e hijos se sienten orgullosos por los trabajos y todos tan contentos por la labor bien hecha.

Es importante motivar a estos muchachos con iniciativas culturales porque en un futuro estas motivaciones servirán para su formación personal.

Estas ideas son siempre bien recibidas por parte de los niños, ya que para ellos representa competir en algo que les gusta y se sienten importantes con sus trabajos, que muchas veces suelen tener una calidad bastante aceptable.